

活動日誌 2021 年 11 月 / Activity report 2021.11

GJO コーディネーター 高田麻由

日に日に寒くなってきました。松江キャンパスの木々もすっかり色が変わり、秋が深まったことを感じさせます。昨年はまだコロナウイルスへの警戒が強く、多くのイベントが開催されませんでした。今年は学内のイベントが少しずつ、行われるようになり、今月は「おにぎり大会」が実施されました。

・おにぎり大会

11月18日(木)に「おにぎり大会」というイベントが開催されました。このイベントは、上海に進出している日本企業さんからの支援で行われています。例年は、イベントの当日に社員さんたちがお越しになり、いっしょにおにぎりを作ったりと学生たちとの交流を楽しむのですが、今回はまだ、学外の方の大学への入構は認められていません。日本人の社員さんとの交流はかないませんでした。社員さんたちがいらっしゃらなかったため、学生たちは、自分たちだけでおにぎりを作りました。例年とは少し違う形での開催となりましたが、それでも久しぶりの行事であることに変わりありません。おにぎりを食べたり、日本語を使ったゲームをしたりと、学生たちは存分に楽しんでいました。今の状況が落ち着き、またいつか、学内で日本の方たちと交流できるイベントが行えるようになるといいなと願っています。

(写真：おにぎりの写真)

